

## Presentación

**L**a *Revista Mexicana de Estudios Electorales* brinda un espacio de reflexión sobre aquellos temas que inciden en los procesos electorales y la democracia. Se trata de un esfuerzo permanente de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales por mantener una comunicación abierta con los estudiosos de las ciencias sociales cuyos intereses académicos rebasan la coyuntura. Pero, además, los diferentes actores de la vida política nacional pueden encontrar información útil para el desarrollo público de sus respectivas actividades. Así, se mantiene abierta la invitación para publicar resultados de investigación, análisis sobre procesos electorales puntuales, locales, nacionales e internacionales, así como notas críticas y reseñas de libros. Se trata de la única revista de su género en México y que hoy llega a su número 7.

Se presentan 4 artículos de gran interés para comprender el sistema democrático en América Latina y México. En el primero, Juan Russo Foresto propone elementos para conocer el tema de la vulnerabilidad y la competencia política en Argentina; mientras que Pablo Vargas González reflexiona en torno al nuevo paradigma de la calidad de la democracia, aplicado al caso mexicano. A su vez, Anna M. Fernández Poncela presenta los resultados de un estudio sobre representación política realizado con niños y adolescentes en el proceso electoral de 2006. Por su parte, Dennis Román Burgos y Víctor Manuel Reynoso reflexionan en torno a la pertinencia del modelo multicultural, analizando la elección presidencial de 2006 y teniendo como horizonte temático el período iniciado en 1994. En el apartado Notas de Investigación se presentan los resultados de un estudio colectivo sobre el sistema de cuota y agendas de género en siete

entidades de la República, elaborado por Lourdes C. Pacheco Ladrón de Guevara, Blanca Olivia Peña Molina, Celia Cervantes, Candelaria Ochoa, Rosario Varela y Elena Susana Pont. Por último, se incluyen dos reseñas de libros, elaboradas por Ernesto Hernández Norzagaray y Saúl Salazar Jiménez.

Con este número renovamos la invitación a colaborar en este espacio académico y profesional que contribuye a la comprensión de los procesos políticos relacionados con la construcción y consolidación de la democracia. Se trata de una tribuna invaluable para los estudiosos de los fenómenos electorales y que aspira a convertirse en una referencia permanente para el mundo académico, político y profesional relacionado con la cultura y las prácticas democráticas

10

*Víctor Alejandro Espinoza Valle*

**Director**